

Fecha: 12-01-2026
Medio: El Mercurio
Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
Tipo: Noticia general
Título: **Agricultores protestan en contra de pacto UE-Mercosur**

Pág. : 4
Cm2: 128,9
VPE: \$ 1.692.876

Tiraje: 126.654
Lectoría: 320.543
Favorabilidad: No Definida



AFP/AGENCIAS

Los agricultores protestaron en distintos puntos de Europa.

Acuerdo comercial: Agricultores protestan en contra de pacto UE-Mercosur

- En diversas ciudades europeas hubo manifestaciones contra el acuerdo.

AGENCIAS/EYN

Después de 25 años de tratativas, el Consejo de la Unión Europea (UE) aprobó avanzar en un acuerdo de libre comercio con los países del Mercosur, bloque integrado plenamente por Argentina, Brasil, Bolivia, Paraguay y Uruguay. Chile es un "estado asociado", así como otras naciones de la región.

El acuerdo busca liberalizar buena parte del comercio entre ambas regiones, en un acuerdo que desde el punto de vista de los productores europeos va a perjudicar a la industria doméstica, al permitir el ingreso sin aranceles de las exportaciones de alimentos sudamericanas. Esa crítica fue la que desencadenó durante el fin de semana diversas manifestaciones en Milán (Italia), Varsovia (Polonia) y Barcelona (España), entre otros puntos, con tractores en las calles y bloqueos de avenidas.

Uno de los manifestantes que habló con la agencia Europa Press explicó que lo que buscan es ser escuchados por las autoridades, y "que entiendan que la voluntad del sector primario es que no queremos ver este tratado ni en pintura".

Pese a la aprobación del Consejo de la UE, para materializarse, el acuerdo todavía debe pasar por la aprobación de la "Eurocámara", equivalente al Congreso de la Unión Europea. Ahí, los representantes de los 27 estados miembros podrán respaldar o no la decisión, que en la votación del consejo ya tuvo la oposición de Polonia, Francia e Irlanda.